

学校だより 浅海



2020
6

松山市立浅海小学校
2020.6.5



新しい生活様式



校長 桐山 真美

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業から学校が再開して、2週間が経ちました。子どもたちは、新しい学級担任や教室に慣れ、明るくのびのびと生活しています。

しかし、本感染症については未だ不明な点が多く、国内外の感染状況を見据えると、私たちは、長期間、この新たな感染症とともに社会で生きていかなければなりません。

このため、浅海小学校においても、基本的な感染対策を継続する「新しい生活様式」を導入し、感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ、教育活動を継続し、子どもたちの健やかな学びを保障していこうとしています。

具体的な取組の例は、以下のとおりです。

- 「3密」の回避
 - ・机の間を開ける。
 - ・並ぶときは1～2mの間隔をとる。
 - ・他者との身体接触を避ける。
 - ・教室の換気に努める。・・・など
- 登校時の健康確認
- マスクの着用と咳エチケットの徹底
- 丁寧な手洗いや手指消毒
- 使用箇所の消毒（教職員が行います。）
 - ・給食前の机の消毒
 - ・放課後の教室やトイレ等の消毒



子どもたちが安心・安全な学校生活を送ることができるように、ご家庭においても引き続き、毎朝の健康観察や手洗いの励行など、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

